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Gesundheitliche Entwicklung der Kasseler Kinder 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und der 

Stadtverordneten Dr. Cornelia Janusch und Andreas Ernst 

- 101.18.613 - 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat über die gesundheitlichen 

Entwicklungen bei Kindern? 

2. Wie bewertet der Magistrat die Kooperation der Einrichtungen 

(Sportvereine, Stadtimker, Kinderbauernhof, etc.) untereinander und mit 

weiteren Akteuren? 

3. Welche Programme und Angebote haben sich erfolgreich gezeigt, welche 

könnten gestärkt, welche aufgebaut werden? 

4. Wie bewertet der Magistrat Angebote der Umwelt- und 

Gesundheitsbildung im Zusammenhang mit der gesundheitlichen 

Entwicklung? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz, Frau Dr. Karin Müller, Leiterin 

Gesundheitsamt Region Kassel und Frau Judith Osterbrink, Amtsleiterin 

Jugendamt, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




